



LA LUTTE CONTINUE POUR NOS RETRAITES !

**Nous étions plus de 2 millions mobilisé.es, en grève et dans la rue le 19 janvier.
15 000 en Savoie !**

Cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population. Nous ne renoncerons pas, le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation.

Nous sommes uni.es et déterminé.es à faire retirer ce projet de réforme des retraites, c'est pourquoi l'intersyndicale appelle à construire la lutte en multipliant les actions et les initiatives sur le territoire avant une nouvelle journée de grèves et de manifestations interprofessionnelles le 31 janvier.

Lundi 23 janvier, 18h devant la préfecture de Chambéry

Action « **Black Vioques** » sur le rond-point : "Revêt ton plus beau costume de vieux/vieilles et imagine ta fin de vie au boulot!, La canne levée on continue le combat"! Amène ton plaid, ton sonotone, ton déambulateur et tes charentaises !



Jeudi 26 janvier, 18h place du palais de justice de Chambéry



**Manifestation aux flambeaux
Ne battons pas en retraite !**

LE 31 JANVIER DÉFERLONS DE NOUVEAU

Mardi 31 janvier : 3 manifestations en Savoie !

ALBERTVILLE 10H Gare

**SAINT-JEAN DE MAURIENNE,
10H Champ de foire**



CHAMBERY

**Place du Palais de justice
14H00**

**64
ANS**

C'EST NON!